

Forums pour les joueurs

Un groupe d'aide ça vous dit ?

Par WarF Posté le 04/04/2024 à 22h18

Bonsoir à tous,

J'ai parcouru un peu le forum et c'est très compliqué d'avoir du soutien au quotidien.

Si cela vous tente on peut créer un groupe whatsapp et échanger dès que l'envie devient horrible ou trop pressante.

Se raconter nos vécus et l'enfer qu'on traverse au quotidien...

2 réponses

Moderateur - 05/04/2024 à 07h17

Bonjour WarF,

Vous souhaitez pouvoir communiquer plus facilement et espérer pouvoir créer un groupe Whatsapp pour échanger dès que l'envie devient horrible.

Je sais que vous allez être déçu mais notre forum est anonyme et nous ne laisserons pas passer de coordonnées permettant de créer un tel groupe. C'est une mesure de protection. Un environnement anonyme et modéré permet à chacun de s'exprimer en toute sécurité.

C'est vrai que ce forum n'est pas instantané mais il permet tout de même bien de se parler.

En cas d'envie forte de jouer je vous rappelle que vous pouvez toujours joindre l'un.e de nos écouteur.es par tchat ou par téléphone au 08 74 75 13 13, la ligne est ouverte 7j/7 de 8h à 2h.

Cordialement,

le modérateur.

WarF - 05/04/2024 à 08h15

Bonjour,

Merci pour votre retour.